



Für die alte Brücke
Fischerpfad hat
 die **letzte Stunde**
 geschlagen.

Rückbau der alten Straßenüberführung Fischerpfad bei Auggen

**Straßensperrung
 vom 28. Februar bis 31. März 2020**

**Ausbau- und
 Neubaustrecke
 Karlsruhe-Basel**

Sehr geehrte Anwohnerinnen und Anwohner,

im Rahmen des viergleisigen Ausbaus der Rheintalbahn zwischen Müllheim und Auggen wurde die Straßenüberführung (SÜ) Fischerpfad etwa 270 Meter südlich der bestehenden Überführung neu gebaut. Im Anschluss an die Fertigstellung des neuen Brückenbauwerks baut die Bahn die alte SÜ Fischerpfad zurück.

Für die Demontage der Brücke und den Neubau der Straße „Fischerpfad“ wird diese **von Freitag, 28. Februar, bis voraussichtlich Dienstag, 31. März 2020**, vollständig gesperrt. Wir bemühen uns, die Arbeiten zügig fertigzustellen, um die Sperrung gegebenenfalls früher aufzuheben. Eine Umleitung ist ausgeschildert und führt zur Firma Jacoby über die Bundesstraße 3 und Bahnhofstraße. Zum Queren der Gleise in Richtung Neuenburg am Rhein wird der Verkehr über die Bundesstraße 3 und Kreisstraße 4946 umgeleitet. Für die entstehenden Unannehmlichkeiten bitten wir ausdrücklich um Entschuldigung.

Im Anschluss an die Arbeiten können die Gleise über die neue Straße und die neue Überführung Fischerpfad überquert werden.

Ihre Deutsche Bahn
 Freiburg, 24. Februar 2020